

## **De la Uz: "Llevamos años trabajando para ser una ciudad inteligente, pero sobre todo para mejorar la vida de los ciudadanos"**

- El alcalde de Las Rozas inaugura el congreso internacional del Intelligent Community Forum, que reúne en la ciudad a más de 300 expertos de 15 países.
- También se celebra en Las Rozas la Asamblea General de la RECI y el encuentro anual de Red Innpulso y Civinet Iberia.
- Este evento supone una oportunidad para conocer de primera mano los últimos avances y proyectos para mejorar la calidad de vida en las ciudades.

17 de junio de 2025.- El alcalde de Las Rozas, José de la Uz, ha inaugurado esta mañana el Intelligent Community Forum, el congreso internacional de comunidades internacionales, que se celebra durante tres días en el auditorio del Hub232 de Las Rozas, y que comparte espacio con la celebración de forma paralela de la Asamblea General de la [Red Española de Ciudades Inteligentes](#) (RECI), que preside a Las Rozas; y los encuentros anuales de [Civinet Iberia](#) y de la [Red Innpulso](#).

Se trata de un encuentro internacional organizado por el [Intelligent Community Forum \(ICF\)](#) y el Ayuntamiento de Las Rozas, con la colaboración de [Las Rozas Innova](#), Empresa Pública de Innovación y Desarrollo Tecnológico de la ciudad, y que ha contado con la intervención de **José Antonio Sánchez**, **viceconsejero de Presidencia y Administración Local** de la Comunidad de Madrid, y con **Daniel Rodríguez Asensio**, **viceconsejero de Economía y Empleo** de la Comunidad de Madrid.

"En Las Rozas llevamos una década embarcados en un proceso de transformación para ser una ciudad inteligente. Sí, tenemos sensores, un gemelo digital, videocámaras con Inteligencia Artificial, riego domotizado, el [Clúster de Internet de las Cosas](#) de la Comunidad de Madrid y mucho más. Pero, sobre todo, tenemos una visión: mejorar la vida de los ciudadanos, de

todos, sin dejar a nadie atrás”, ha asegurado **José de la Uz, alcalde de Las Rozas y presidente de Las Rozas Innova**, en la inauguración de la jornada.

Durante tres días, más de 300 expertos de 15 países y de distintas ciudades de España se reúnen para compartir experiencias, buscar vías de colaboración y abordar el liderazgo en la era actual, donde la tecnología está rediseñando las ciudades inteligentes, el uso de la Inteligencia Artificial en la Administración. El congreso cuenta con paneles de expertos que debatirán sobre cómo proteger la privacidad y la seguridad ciudadana en espacios públicos; cómo hacer de las ciudades lugares más eficientes y sostenibles; cómo impulsar el emprendimiento y atraer y retener el talento; y cómo captar fondos europeos para facilitar la ejecución de proyectos de ciudad.

Este foro ofrece una oportunidad única para intercambiar ideas, crear alianzas y seguir creciendo. Porque las ciudades no podemos avanzar solas. Los grandes desafíos superan las fronteras administrativas. Ya no hablamos solo de ciudades y comunidades inteligentes, sino de territorios inteligente que fomentan la prosperidad de los países.

De forma paralela, el Hub232 acoge otros tres foros; la Asamblea de la Red Española de Ciudades Inteligentes que desde 2023 preside Las Rozas; el encuentro de secretarios e interventores de la Red Innpulso, de la que Las Rozas forma parte como Ciudad de Ciencia e Innovación; y el encuentro anual de la Red Civinet, la red hispano-lusa para promover la movilidad sostenible en la península ibérica y de la que Las Rozas es miembro.

Representantes de Administraciones Públicas y empresas privadas nacionales e internacionales compartirán buenas prácticas, tendencias y experiencias a través de un programa completo de ponencias, presentaciones de proyectos y debates, que puede [consultarse aquí](#).

### **TOP 7 Conference de ICF**

En el marco del congreso de ICF, se celebra además la TOP7 Conference, el evento en el que se darán a conocer las siete comunidades más inteligentes del mundo, en el que Las Rozas, además de ser ciudad anfitriona, es candidata.

*Más información:*

*Marta Palacio: 625 46 63 72*

*Micaela Quinteros: 606 94 15 99*